



LE JOURNAL DE MAGALI



Lorsque la petite Magali quitte ce monde, elle n'a pas même cinq mois.

Dès avant sa naissance, les médecins avaient décelé une anomalie inquiétante. Après bien des épreuves, et malgré les meilleurs soins, la fillette finira par succomber à une insuffisance respiratoire.

Jour après jour, sa maman consigne les temps forts de cette trop courte vie, dans l'éprouvante alternance des moments d'espoir et de déception.

« Nous aimerions partager cette expérience et, à travers ce que nous avons connu et ce que nous éprouvons encore, apporter un peu de réconfort à ceux qui pleurent le départ d'un être cher.

Ce livre s'adresse aussi au personnel soignant qui s'inquiète de ce que vivent les parents, des sentiments que leur impose chaque jour la maladie de leur enfant.

Sans oublier les familles, les amis et les proches, qui voudraient tant aider mais ne savent pas toujours que faire. Qu'ils sachent seulement que leur présence est parfois le plus précieux des cadeaux... ».

Ce livre montre à quel point en dehors de l'aspect médical, tout ce qui entoure l'enfant et ses parents – ce que l'on appelle si souvent « l'humanisation » à l'hôpital – joue un rôle fondamental.



Clepsydre
ÉDITIONS

De l'art de nos conversations
fauchant vos remords